



DBVexklusiv

Das neue digitale Zuhause
für Mitglieder des DBV

Foto: © Alenka Aust | KI-generiertes Bild mit Adobe Firefly | Lizenz: Adobe Firefly Terms

Dr. Anni Neu

Ab Januar startet der DBV mit einem neuen, exklusiven Online-Angebot – DBVexklusiv – für seine Mitglieder und weitere „Follower“. Die Plattform wird das bisherige Angebot der dbk-App – Deutsche Bauern Korrespondenz – weiterentwickeln und bringt die digitale Kommunikation des Verbandes für seine Mitglieder auf ein neues Level – moderner, effizienter und jederzeit verfügbar.

Warum DBVexklusiv?

Landwirtschaft und Agrarpolitik kennen keine Pausen. Entscheidungen, Diskussionen und Entwicklungen passieren täglich. Deshalb ist es wichtig, dass Mitglieder des DBV jederzeit Zugriff auf aktuelle Informationen und fundierte Argumente haben. DBVexklusiv bietet genau das: eine zentrale Plattform für alle, die effizient und flexibel kommunizieren möchten.

Exklusiv für Mitglieder

Der volle Zugang zu DBVexklusiv ist eigens für Mitglieder des DBV sowie berechtigte Nutzer vorgesehen. Die Anmeldung erfolgt unkompliziert:

- Mitglieder melden sich einmalig mit ihrer Mitgliedsnummer an.
- Andere berechtigte Nutzer aktivieren ihren kostenfreien Zugang mit ihrem persönlichen Freischaltcode, den sie vom DBV erhalten haben. Wenn Sie noch keinen Freischaltcode haben, dann schreiben Sie uns an dbvexklusiv@bauernverband.net.

Vorteile auf einen Blick

Mit DBVexklusiv profitieren Mitglieder von einer Vielzahl an Funktionen und Inhalten:

- Aktualität statt Monatsrhythmus: regelmäßige und zeitnahe Informationen zu allen relevanten Themen.
- Fachartikel und Hintergrundberichte: Argumentationshilfen und Analysen jederzeit abrufbar.
- Crossmediale Inhalte: für die eigene Kommunikation in sozialen Medien oder anderen Kanälen.
- Optimierung für alle Endgeräte: Egal ob Smartphone, Tablet oder Desktop – DBVexklusiv passt sich an.

Informiert, vernetzt, exklusiv

Ab Mitte Januar ist DBVexklusiv unter <https://exklusiv.bauernverband.de> erreichbar und wird Ihre neue Adresse für alles, was Landwirtschaft bewegt. Wir freuen uns auf Ihr Feedback, Ihre Themenwünsche sind willkommen. Gemeinsam gestalten wir die digitale Zukunft des Bauernverbandes!

Das Gedächtnis des DBV

Die dbk – Deutsche Bauern Korrespondenz – zieht zum Januar vollständig in die digitale Welt um. Im Jahr 1948 erstmals erschienen, blickt das Mitgliedermagazin des DBV auf eine beachtliche Historie zurück. Im Monatsrhythmus veröffentlicht, hat es sich zu einem Sammelband agrarpolitischer Fachexpertise der ehren- und hauptamtlichen DBV-Vertreter entwickelt. Als wichtiges Nachschlagewerk für die zentralen Informationen, Positionen und Argumente des Verbandes über die letzten Jahrzehnte ist die dbk das Gedächtnis des DBV. Die zeitgemäße Verbesserung der Lesbarkeit, die regelmäßige Modernisierung des Layouts und die Digitalisierung per App waren wichtige Entwicklungsschritte, die mit der neuen Online-Plattform konsequent fortgesetzt werden. DBVexklusiv wird die geschätzte Fachexpertise des DBV weiterführen, allein der Veröffentlichungsrhythmus passt sich dem Social-Media-Takt an: Der Monatsrhythmus hat ausgedient, Kommunikation geht ab sofort modern, effizient und crossmedial. Jeder Autor, jeder Leser, jedes Mitglied, jeder Landes-, Kreis- oder Ortsverband kann die Inhalte mit einem Klick jederzeit über seine Social-Media-Kanäle teilen und die gemeinsamen Botschaften des Berufsstandes verbreiten.